

北緯27°線を前に 沖縄をかえせ

本社部員 永友松



(上)

西日本新聞は、北緯27°線を前に沖縄をかえせと題して、本社部員 永友松の意見を載せていました。その意見によると、北緯27°線は沖縄県から南に走る線で、沖縄を守るために、北緯27°線を前に沖縄をかえせることによって、沖縄の資源開発や経済活性化が進むべきであると主張しています。

なにかと云ふ事はない。

西日本新聞は、北緯27°線を前に沖縄をかえせと題して、本社部員 永友松の意見を載せていました。



部

論

井

部

論

井

部

論

井

部

論

井

部

論

井

部

論

井

部

論

井

部

論

井

部

論

井

部

西日本大会で優勝 庄倒的な強さ發揮 野球部

第一回西日本高等学校野球大会

会は六月一日から四日間、鹿児島

一部野球部は西日本大会（准宮場）に出場した。四回戦まで勝利を収め、西日本大会は優勝を果たした。

結果は、西日本大会は優勝を果たした。

西日本大会は、西日本大会（准

宮場）に出場した。四回戦まで勝利を

收め、西日本大会は優勝を果たした。

正義を権力から守れ！



北海道遊説で日頃の舌で弁論する部員

吉沢君が
新人優勝

弁論部

正義を権力から守れ！

正義を権力から守れ！